



Primeras Planas

Matan a un Alcalde cada mes con CSP
Caen dos chapos por cada mayo
Ceden y reducen a 1% impuestos a remesas
G-7 se pliega a Trump y libra a transnacionales de EU de pagar impuesto global
Aprueban reforma a telecomunicaciones
¡Inclusión!
¡Muy superior!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Comunidad LGBTQ+ celebra con orgullo en calles de la CdMx

Miles de personas recorrieron las calles del centro de la capital durante la marcha de la comunidad LGBTQ+. Con el objetivo de garantizar la seguridad de asistentes y participantes, así como la movilidad en la zona, la **SSC** desplegó un operativo especial coordinado por su titular, **Pablo Vázquez Camacho**. El dispositivo incluyó la participación de 260 elementos de la **Subsecretaría de Control de Tránsito**, apoyados con **21 patrullas, 10 motocicletas y cinco grúas**. A su vez, el **ERUM** desplegó 28 paramédicos, junto con dos ambulancias y dos moto ambulancias, distribuidos estratégicamente a lo largo del recorrido para brindar atención inmediata en caso de emergencia. [La Prensa](#) Sin mención [Excélsior](#)/ [La Jornada](#) / [La Jornada](#) / [Uno más Uno](#) / [El Heraldo de México](#)

Alertan de estafas con regalos falsos

En redes sociales circula un mensaje en el que se ofrece un regalo por cumplir años; sin embargo, la **Policía Cibernética** de la **SSC** advierte que este tipo de mensajes son un gancho para cometer delitos como el robo de identidad, el robo de datos bancarios, la infección de dispositivos y otros crímenes cibernéticos. Al hacer clic en los enlaces que se envían, la persona podría estar descargando un software malicioso que permite a los ciberdelincuentes acceder al dispositivo y extraer información. La **Policía Cibernética** exhorta a quienes hayan sido víctimas de suplantación de identidad a que presenten la denuncia. [Reforma](#), [Metro](#)

'Simboliza el respeto'

Jóvenes de entre 18 y 35 años participaron en la creación de un mural, como parte de las actividades en el marco del Día Internacional del Orgullo LGBTQ+. "Esta obra colectiva simboliza el respeto a la diversidad sexual y de género, y busca transmitir un mensaje de libertad, aceptación y esperanza", señaló la **SSC**. [Reforma](#)

Detienen a 3 por extorsión en la GAM

Tres presuntos integrantes de La Unión Tepito fueron detenidos en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero mientras extorsionaban a conductores de transporte público, a quienes exigían pagos semanales a cambio de permitirles operar sus rutas. Los detenidos fueron identificados como Cristian "N", de 22 años; Édgar Omar "N", de 35 años; y Mario Alberto "N", de 42 años. Trabajos de inteligencia de la **SSC** señalaron que los detenidos estarían vinculados con La Unión Tepito. [Excélsior](#), [El Gráfico](#)

Atoran a sujeto con tarjetas bancarias robadas, en GAM

Agentes de la **Policía Bancaria e Industrial** de la **SSC**, capitalinos detuvieron a un sujeto en posesión de tarjetas bancarias de las cuales no pudo acreditar su legal propiedad, en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero. Los hechos ocurrieron en las inmediaciones de una sucursal bancaria ubicada en la calzada de Guadalupe y calle Clave, de la colonia Vallejo. [La Prensa](#)



Cae par tras persecución y balacera

Una persecución culminó con la captura de una mujer y un sujeto por parte de agentes de la **SSC**, en calles de la alcaldía, Álvaro Obregón, luego de que los detenidos agredieran a balazos a los uniformados. Monitoristas del C2, dieron informe a los **policías** de detonaciones de arma de fuego en las calles Allende y Cerrada de los Olivos, de la colonia Torres de Potrero, por lo que los oficiales acudieron al sitio. A los detenidos se les halló un cartucho útil, 24 bolsitas con hierba verde y seca con las características de la marihuana, 20 envoltorios de papel color amarillo con una sustancia similar a la cocaína y 30 bolsitas transparentes con sustancia en piedra.

[La Prensa](#)

Fallece biker en Río San Joaquín

En la alcaldía Miguel Hidalgo se registró, la muerte de un motociclista, que tras chocar contra un auto particular perdió la vida. El accidente ocurrió sobre la avenida Río San Joaquín, en la colonia 10 de Abril. El percance se registró alrededor de las 10:10 horas en la intersección de Río San Joaquín y el Cuarto Callejón de San Joaquín, cuando el motociclista, que circulaba a bordo de una Carabela color negra, se vio involucrado en un choque con un automóvil Mustang, color azul marino. Oficiales de la **SSC** notificaron a la Coordinación Territorial correspondiente, que puso a disposición al conductor del Mustang para determinar su situación jurídica. [La Prensa](#), [Reforma](#), [El Gráfico](#), [Metro](#)

Frustran robo de carroza

Tres personas fueron detenidas este sábado por elementos de la **SSC** de la CDMX tras presuntamente robar una camioneta de servicios funerarios en calles de la alcaldía Álvaro Obregón. [El Gráfico](#)

Reduce AÑO delitos de alto impacto en 8.54%

La alcaldía Álvaro Obregón registró la mejor calificación en materia de Eficiencia Policial durante el primer semestre del año, de acuerdo con el reporte de Evaluación Policial dado a conocer por la **SSC**. La demarcación lidera el indicador, con 33.22% de eficacia, al reportar 195 remisiones y 245 detenidos sobre una incidencia de 587 delitos de alto impacto. Además de una reducción de 8.545 en los delitos de alto impacto en comparación con el mismo periodo anterior. [El Universal](#)

Impactan las lluvias al sur de la CDMX

El sur de la Capital registraba ayer por la noche anegaciones en calles y viviendas, bajo puentes inundados, corrientes de agua, vehículos atrapados y árboles caídos a causa de las lluvias. Vehículos circulaban en medio de las anegaciones enfrente del Centro Comercial Periférico, al tiempo que **elementos de la SSC** auxiliaban a automovilistas atrapados a la altura de la Colonia Fuentes. [Reforma](#)

Capta MB solo a 14 invasores al día

Pese a ser una de las faltas de tránsito más usuales, las cámaras de las unidades del Metrobús sólo captan, en promedio, 14 invasiones a los carriles confinados al día. El sistema de cámaras fue instalado en los metrobuses en febrero de 2021, con el objetivo de llevar un registro de los vehículos que, al invadir el carril exclusivo, retrasan el avance de los autobuses articulados. La información sobre los ingresos es enviada a la **Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC** para que se realice la aplicación de las multas correspondientes. [Reforma](#)



Capacitan a nuevos Comités de Vigilancia Ambiental de CdMx

Como parte de la estrategia conjunta para reforzar la protección de las áreas naturales, la Profepa, en coordinación con la Sedema de la CDMX, impartió un taller de capacitación dirigido a integrantes de los Comités de Vigilancia Ambiental Participativa. El taller se llevó a cabo en las instalaciones de la Dirección General de la Comisión de Recursos Naturales y Desarrollo Rural, y contó con la participación de 80 personas, entre ellas integrantes de núcleos agrarios, brigadas comunitarias del programa Altépetl Bienestar, personal de la alcaldía Tlalpan y elementos de la **Policía de Inteligencia**. [La Prensa](#)

Coyoacán. Anuncian 12 obras en colonias aledañas al Estadio Azteca

En asamblea pública con vecinas y vecinos de Santa Úrsula Coapa, en Coyoacán, el Gobierno de la CDMX, a través de distintas dependencias, informó que son 12 obras las previstas para mejorar los pueblos y colonias aledañas al Estadio Azteca de cara al Mundial 2016. Raú Basulto Luviano, titular de la Sobse, aseguró que pueden sumarse más temas, también detalló que se mejorará la seguridad con más elementos de la **SSC** en las colonias. [La Crónica de Hoy](#)

Retornan a Pemex en puestos clave los tentáculos de Romero Oropeza

Mediante una reestructura aprobada en mayo el equipo leal a Octavio Romero Oropeza, actual director del Infonavit, retoma el control en Pemex desplazando a funcionarios de la Secretaría de Energía. El ajuste amplía direcciones, pero reduce vigilancia. Mientras el equipo de Octavio Romero Oropeza recuperó las direcciones estratégicas de Pemex, el grupo de Luz Elena González Escobar logró insertar cuatro perfiles -todos procedentes de estructuras administrativas sin vínculo con el sector energético-, provenientes de la Secretaría de Finanzas de la CDMX, la Central de Abasto, la Red de Transporte de Pasajeros y la **SSC**. Ninguno con formación técnica en hidrocarburos. La Dirección de Logística y Salvaguardia Estratégica quedó en manos de Israel Benítez López, "El Jefe Máximo", cuya carrera está ligada al aparato de seguridad pública. De 2019 a 2024 fue subsecretario de Operación Policial en **SSC**, con el entonces secretario Omar García Harfuch. [Proceso](#)

Columna Poder Ciudadano: Pudo ser San Juanico.../ Juan Carlos Flores Aquino

La Secretaría de Gestión Integral del Agua (Segiagua), en una tarjeta informativa del 25 de junio, describe que el día miércoles a las 15:40, durante trabajos de reparación de fuga en una línea de 20 pulgadas realizados en conjunto con la alcaldía Benito Juárez, la retroexcavadora impactó accidentalmente contra un tubo de gas, que provocó una explosión de gas sin fuego. Que se activaron los protocolos de emergencia, acudiendo bomberos, protección civil y la **policía capitalina** y se procedió al desalojo de 200 personas de la zona circundante, sin ningún lesionado derivado del percance. Esta es la versión oficial. [La Prensa](#)

Policiaco

Se lanza a las vías del Metro y pierde la vida

Un hombre de 35 años de edad murió tras presuntamente aventarse a las vías del Metro en la estación Oceanía de la Línea 5, en la alcaldía Venustiano Carranza. El **personal de Seguridad Industrial** y de Seguridad Física de STCM intentaron otorgarle los primeros auxilios a la persona que se encontraba bocabajo y que contaba con una herida en la zona de la cabeza, sin embargo, sólo constataron que ya no contaba con signos vitales. [La Prensa](#)

Convulsiona hombre y muere en la San Simón

Un hombre de aproximadamente 50 años de edad, perdió la vida tras convulsionar en las calles de Martineli y cerrada de Briones, en la Col. San Simón Tolnahuac, alcaldía Cuauhtémoc. Elementos de la **Policía Auxiliar** acordonaron el lugar y resguardaron el área. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



Sistema Penitenciario

Seleccionarán mil 837 proyectos para el presupuesto participativo

Un total de 13 mil 35 proyectos serán sometidos a consulta de los ciudadanos en agosto para seleccionar mil 837 que serán ejecutados con los recursos del presupuesto participativo, de 23 mil 31 propuestas que se presentaron ante el IECM. Respeto de los 314 que se recibieron de personas en reclusión, 263 pasaron a la etapa de validación al reunir los requisitos mínimos para ser evaluados; de estos, la mayoría provinieron del **Reclusorio Oriente**, con 172; el **Norte**, con 69, mientras del femenil de **Santa Martha Acatitla** sumaron 33, del femenil **Tepepan**, 7; del **varonil Sur**, 8 y 7 de la **penitenciaria**. [La Jornada](#)

Justicia

Abandonan en cerro de Tlalpan cuerpo de morro

Vecinos de la colonia Zona Rústica, en la alcaldía Tlalpan, encontraron el cadáver de un hombre, de aproximadamente 25 años, entre las calles Totonontlin y Zacatuache. Cuando autoridades se presentaron en el sitio, descubrieron que el hombre tenía un impacto de bala en la cabeza. Pese a que los colonos hicieron el reporte alrededor de las ocho de la noche, fue hasta la madrugada cuando peritos de la FGJCDMX hicieron el levantamiento del cadáver. [El Gráfico](#)



Imagen Destacada



Reduce **ÁO**
delitos de
alto impacto
en 8.54%

